
Memórias  da  Reunião  (webconferência)  realizada  entre  a  PROPI  e  os  Coordenadores  de
Pesquisa dos Campi -  26/04/2017

1 - Cancelamento de Editais

Informes sobre a imposição de cortes de orçamento de itens de despesa. Foi aplicado 22% de desconto
sobre os valores  gastos  em 2016, limitando-os  sobre os  itens  de despesa de custeio,   impactando
diretamente nas diárias e passagens e, consequentemente, no Edital 117/2017 (apoio à participação em
eventos).
As  propostas  referentes  ao  2º  período,  recebidas  até  o  dia  do  cancelamento,  serão  avaliadas  e
classificadas,  sem  aceitar  novas  propostas  a  partir  daquela  data,  sendo  cancelados  os  próximos
períodos.

Em relação ao Edital nº 134/2017 (Semanas acadêmicas), inicialmente pensou-se em cancelar, porém,
em consulta aos Diretores dos Campi sobre a possibilidade de descentralização de recursos e tendo
havido manifestação favorável, definiu-se pela continuidade do edital.

Os demais Editais permanecem vigentes, até segunda ordem.

Novos editais serão lançados apenas depois de termos a informação efetiva do corte. Em reunião do
CONIF soube-se, extraoficialmente, que o corte será na ordem de 20% para custeio e de 60% para
investimento.  Dentro  dessa  perspectiva,  o  orçamento  para  pesquisa  fica  em aproximadamente  R$
260.000,00, motivo pelo qual é necessário avaliar bem o que se pode lançar de editais no decorrer do
ano. Fica comprometida a parceria com a FAPESC e a reedição do edital dos APLs ou fazê-lo com
valor inferior ao ano passado.

A X MICTI está garantida (pauta ratificada na reunião do CODIR em 26/04/2017) – Demandará valor
inferior ao do ano passado, garantindo a mesma quantidade de trabalhos. Em 2016 foram gastos cerca
de 240 mil e neste ano estima-se uma custo por volta de R$ 200 mil, pois não haverá despesa com
aluguel (realizada no Campus Camboriú), além de haver mudança da forma de aquisição de itens.

Tratativas com a FAPESC – aguardando, porque estavam com indefinição por conta do orçamento.

Edital 79/2017 – continua vigente – Bolsas e cartão pesquisador ainda com recursos de 2016 – Há
problema para o repasse referente à aquisição do material permanente, pois não há previsão de repasse
de recursos de investimento do governo federal ao IFC. Ou seja, além da possibilidade do corte de
60% do orçamento previsto, não temos previsão de quando o orçamento chegará ao IFC. Se o corte
anunciado se confirmar, teremos problemas para atender as propostas aprovadas, o que poderemos
tentar contornar com o remanejamento de outros recursos.

Edital 94/2017 – Assistência estudantil – não temos nenhuma informação sobre contingenciamento,
limites ou cortes sobre esse recurso. Em princípio tudo normal.

Sugestão Cristiane (Araquari) -  lançar um edital com valores menores, incluindo parte do 1% do
recurso de pesquisa de cada  Campus. Definiu-se por estudar a possibilidade de realizar editais em
parcerias com os campi. 

2 - Inventário do Parque Tecnológico do IFC (equipamentos)

Trabalho  intercampi -  Possibilitar  os  pesquisadores  desenvolver  pesquisas  em  parceria  com
pesquisadores de outros campus. Os responsáveis pelos laboratórios deverão preencher planilha com o
conjunto  de  informações  acerca  do  laboratório,  tais  como,  identificação  do  laboratório,  contato,



principais equipamentos, análises que podem ser feitas, etc. Na próxima semana (02 ou 03/05) será
disponibilizada pela PROPI planilha (Google Docs) para preenchimento.  A ideia é que tenhamos um
inventário dos laboratórios, com equipamentos e serviços que podem ser realizados, possibilitando aos
pesquisadores do IFC saber quais as atividades e projetos podem ser desenvolvidos com os recursos
disponíveis nos demais  campi do IFC,  além de pesquisas  colaborativas.  Prazo para levantamento:
31/05. O resultado deste mapeamento será publicado na página da PROPI.

3 -  Auxílio para parcerias técnicas e acadêmicas (efetivação)

Burocracia e morosidade para celebração de termos de cooperação – Como agilizar?
Houve  a  substituição  do  Procurador-Chefe  do  IFC,  sendo  que  o  novo  Procurador  é  oriundo  de
instituição  de  ensino  (FURG),  com  experiência  na  área  acadêmica.  Os  termos  de  cooperação
provavelmente não serão mais do tipo “guarda-chuva”, nos quais se faziam termos aditivos para cada
projeto. A ideia é adotarmos o que já é praticado por algumas instituições, especialmente universidades
federais,  isto  é,  celebrar  termos  específicos  por  projetos.  Esses  dois  pontos  poderão  facilitar  a
tramitação  acerca  dos  termos  do  convênio,  embora  a  Procuradoria  tenha  autonomia  para  barrar,
apontar e discordar dos termos. 

Vale destacar que a celebração de convênios é morosa, pois, além da burocracia interna (parecer das 3
pró-reitorias para depois ter parecer do procurador), há também a burocracia da outra instituição. Não
temos muito controle com relação a isso, é necessário articulação bem amarrada com a pessoa da outra
instituição para não se perder e tramitar o mais rápido possível. No que a PROPI puder  intermediar
para acelerar internamente, será feito.

4 - Atividades dos grupos de trabalho (APCN Mestrados) 

Arroz irrigado – Já foi apresentada proposta anteriormente como Produção Vegetal – teve uma uma
boa avaliação, por pouco não foi aprovada, porém, ficou um pouco abaixo no quesito produção dos
professores.  Ficou  definido  que  a  proposta  seria  reapresentada  como  Produção  Vegetal  -  Arroz
Irrigado,  trabalhando com o que já  tínhamos,  por  ser  uma cultura com cobertura  geográfica  bem
distribuída no estado, tendo adesão dos dois dos  campi inicialmente envolvidos na proposta e onde
temos graduação em Agronomia (Santa Rosa do Sul e Rio do Sul).

Educação – A proposta já é trabalhada ha alguns anos e foi apresentada formalmente no ano passado,
obtendo uma avaliação negativa pela combinação de áreas (educação e sustentabilidade). Para este ano
se definiu em fechar em educação mais pura. Estamos articulando a reestruturação.

Ensino – continuidade dos trabalhos iniciados no ano passado. Não tinha sido apresentada proposta à
Capes, mas provavelmente será apresentada este ano.

Meio  ambiente –  ideia  nova que  abarcou o  pessoal  da  sustentabilidade  da proposta  de  Educação
Sustentabilidade apresentada no ano passado. Grupo com perspectivas de construir uma boa proposta,
considerando a boa produção dos professores envolvidos.

As reuniões dos grupos já estão acontecendo e serão via web. As reuniões presenciais serão bastante
reduzidas em função do limite impostos para gastos com diárias e passagens, restritas às situações em
que houver participação de avaliadores da Capes nas reuniões. Solicita-se, na medida do possível, que
se busque incentivar os colegas que tenham perfil para participar do processo, observando-se o quesito
de produção exigida pela área de avaliação da Capes. Informou-se da solicitação de Portarias para a
nomeação dos grupos que se inscreveram nas chamadas de professores de cada proposta, assim como,
de seus Coordenadores. Informou-se também do encaminhamento discutido na reunião do Codir, de
enviar um memorando aos Diretores/Coordenadores de Ensino e Diretores Gerais para orientar quanto



a organização dos horários de trabalhos de cada um dos grupos, especialmente quanto a organização
do horário (arranjo), deixando uma tarde livre, sem outras atividades no campus, para se dedicar a esse
trabalho, tendo em vista que o prazo para a submissão da proposta à Capes encerra em outubro.

5 - SIGAA Pesquisa

Previsão para finalizar a implantação do sistema até o final de maio.  Há necessidade de migrar o
cadastro dos  campi, a homogenização dos nomes das coordenações na árvore para a implementação
por inteiro. Há necessidade também de reforçar aos professores a importância de que façam o seu
cadastro, que importem o Lattes e que o validem, para fins de operacionalização do sistema. 

Um detalhe que precisa ser informado é que, da forma como o módulo está configurado hoje, não é
possível  que técnico-administrativos  apresentem propostas  e  se  cadastrem como coordenadores  de
projetos, mas poderão atuar como colaboradores. A PROPI está verificando a possibilidade de rever o
módulo,  de modo a permitir  que  os  TAEs também possam participar,  no entanto,  será  necessário
aguardar a finalização da implantação para depois discutir as mudanças necessárias.

Pesquisas  de  colegas  que  estejam  frequentando  cursos  de  mestrado  e  doutorado  poderão  ser
cadastradas  no  campus,  mas  é  importante  que  parte  da  atividade  seja  desenvolvida  no  campus e
envolva a comunidade do campus no estudo. 

6 - Informes gerais

6.1. Editais PIBIC, PIBIC-EM, PIBIC-Af e PIBITI

Já foi efetuada a avaliação do mérito do orientador e estamos em fase de distribuição dos projetos aos
avaliadores. Estamos com dificuldades em algumas áreas e estamos buscando alternativas. Na área de
Apicultura,  por  exemplo,  são  poucos  os  profissionais.  Dificuldades  também na área  das  Ciências
Agrárias I. Perspectiva de finalizar o encaminhamento dos projetos para os avaliadores até o final desta
semana e aguardar o retorno das avaliações. De 26 a 30/06 temos pré-agendada a reunião presencial,
em que será avaliado e validado todo esse processo realizado, desde a  publicação do edital  até  a
homologação dos resultados finais.

O Quantitativo de bolsas dos Editais de 2016 – Total de 82 bolsas, das quais:
• 50 PIBIC-EM
• 20 PIBITI
• 10 PIBIC
• 2 PIBIC-AF

6.2. Banco de avaliadores IFs Sul do Brasil

Foi publicada uma chamada pública conjunta entre os IFs do Sul para Cadastro de Banco Avaliadores.
O mesmo está em fase de homologação e os resultados devem sair em início de maio de 2017.
Marcela  (Concórdia)  sugeriu  abrir  outra  chamada  não  restrita  só  aos  IFs,  mas  estender  a  outras
instituições da região. A proposta ficou de ser analisada e encaminhada pela PROPI.

6.3. Planilha com a publicação dos nomes dos bolsistas

Em relação à planilha com o nome de todos os bolsistas, a Coordenação de Pesquisa/PROPI informou
que é de praxe a publicação da mesma só no final do ano, mas que a mesma é atualizada mensalmente
e pode ser solicitada quando necessário, via e-mail, especialmente, a listagem específica por campus.



7 - Cópia do Chat

Segue a transcrição das informações registradas no chat da webconferência.

[13:57] Cristiane Araquari: Boa tarde!
[13:59] rosane goulart: Videira presente, boa tarde!!
[14:00] Tiago Dequigiovani: Boa tarde - Luzerna
[14:00] Solange Silveira: Boa tarde
[14:01] eduardo.werneck: boa tarde
[14:04] João Célio de Araújo: Boa tarde!
[14:04] Solange Silveira: Não estou ouvindo
[14:07] Marcella Zampoli Troncarelli: Boa tarde a todos
[14:07] João Célio de Araújo: Não estou ouvindo tb
[14:07] Marcella Zampoli Troncarelli: Eu tb não
[14:07] Marcella Zampoli Troncarelli: Agora sim! :)
[14:07] João Célio de Araújo: sim
[14:07] rosane goulart: perfeitamente
[14:07] Tiago Dequigiovani: ok
[14:08] Rafael - Campus Ibirama: sim
[14:10] Schenkel: iniciamos?
[14:10] Schenkel: Boa tarde
[14:10] Marlon Domenech - Fraiburgo: Boa tarde!
[14:10] Cristiane Araquari: Boa tarde
[14:10] Marlon Domenech - Fraiburgo: áudio ok aqui
[14:10] Rafael - Campus Ibirama: Boa tarde.
[14:10] samuel de medeiros modolon: boa tarde
[14:11] Marcella Zampoli Troncarelli: ok
[14:11] Cristiane Araquari: ok
[14:11] Schenkel: ouvindo?
[14:11] Tiago Dequigiovani: ok
[14:11] Marlon Domenech - Fraiburgo: ok
[14:11] eduardo.werneck: ok
[14:11] Rafael - Campus Ibirama: ok
[14:11] João Célio de Araújo: ok
[14:11] Cássia Aline Schuck: ok
[14:11] samuel de medeiros modolon: não estou ouvindo
[14:12] samuel de medeiros modolon: agora sim
[14:12] samuel de medeiros modolon: ok
[14:12] Sanir da Conceição: Também estou ouvindo.
[14:12] Solange Silveira: Na escuta
[14:12] Joseane - PROPI/Reitoria: ok
[14:12] sandro.rhoden.SFS: oi
[14:12] sandro.rhoden.SFS: estou escutando
[14:19] sandro.rhoden.SFS: Oi voltei
[14:19] sandro.rhoden.SFS: tive uns problemas técnicos
[14:21] Cristiane Araquari: Então as propostas enviadas para a segunda etapa serão avaliadas?
[14:21] Cristiane Araquari: tem um prof de Araquari que pediu
[14:22] Cristiane Araquari: ok
[14:27] João Célio de Araújo: quanto a MICTI?
[14:27] Cristiane Araquari: Vi que o Edital da Fapesc com o IFSC foi lançado...
[14:27] Marcella Zampoli Troncarelli: E o Edital 94/17, continuará vigente?



[14:28]  Cristiane  Araquari:  Será  que  não  teríamos  condições  de  lançar  algo  com  valores
menores...incluindo parte do 1% do recurso do Campus?
[14:29] João Célio de Araújo: ok obrigado!
[14:32] Cristiane Araquari: ok obrigada
[14:34] Tiago Dequigiovani: Isso é sobre o edital 79?
[14:34] Marcella Zampoli Troncarelli: ok, muito obrigada
[14:35] Marcella Zampoli Troncarelli: Para eventos e visitas técnicas
[14:38] Marcella Zampoli Troncarelli: Isso
[14:38] Marcella Zampoli Troncarelli: Está ok, obrigada
[14:38] Cristiane Araquari: ok obrigada
[14:40] Marcella Zampoli Troncarelli: Está cortado o som
[14:40] Marlon Domenech - Fraiburgo: o áudio está muito ruim
[14:41] Sanir da Conceição: Não estou conseguindo ouvir
[14:41] Solange Silveira: tbm não escuto
[14:41] rosane goulart: áudio truncado
[14:41] samuel de medeiros modolon: ta horrível
[14:41] sandro.rhoden.SFS: pessoal a internet está bem lenta aqui
[14:41] sandro.rhoden.SFS: em virtude das quesdas hoje
[14:43] sandro.rhoden.SFS: voltei
[null] Bem-vindo(a) a <b>eduardo.werneck</b>!<br><br>Para compartilhar o seu microfone, clique
no  botão  com um headset  (à  esquerda  da  barra  superior).  Use  um headset  para  ter  uma  melhor
experiência de áudio com menos ruídos.<br>
[14:45] sandro.rhoden.SFS: importante Shenklel
[14:45] sandro.rhoden.SFS: as análises que cada laboratório podem ser realizadas
[14:45] samuel de medeiros modolon: poderia a PROPI enviar um modelo dessa planilha
[14:45] samuel de medeiros modolon: ?
[14:45] samuel de medeiros modolon: das informações que deverão ter nessa planilha
[14:46] eduardo.werneck: sim... vamos encaminhar
[14:46] Cristiane Araquari: sim
[14:46] Sanir da Conceição: sim
[14:46] samuel de medeiros modolon: beleza
[14:47] Sanir da Conceição: começou a cortar
[14:47] Cristiane Araquari: está falhando
[14:47] Schenkel: Cortando novamente
[14:47] sandro.rhoden.SFS: ok
[14:47] rosane goulart: ...no início sim, agora não mais... poderia repetir
[14:47] eduardo.werneck: positivo Sandro! Issmo mesmo
[14:47] rosane goulart: ok
[14:47] Cristiane Araquari: ótima sugestão Sandro..
[14:47] sandro.rhoden.SFS: para analises...
[14:48] rosane goulart: Ótima iniciativa!
[14:48] Solange Silveira: A PROPI vai enviar o modelo de planilha?
[14:48] eduardo.werneck: simm, vamos sim!
[14:48] sandro.rhoden.SFS: SIM
[14:48] Tiago Dequigiovani: sim, ok
[14:48] Solange Silveira: Ótima ideia
[14:48] Sanir da Conceição: Sim
[14:48] Cássia Aline Schuck: Sim!!
[14:48] Marlon Domenech - Fraiburgo: sim, colaboro sim
[14:48] Marcella Zampoli Troncarelli: Sim, com certeza
[14:48] Solange Silveira: Sim
[14:48] João Célio de Araújo: ok
[14:48] Cristiane Araquari: Sim.
[14:48] samuel de medeiros modolon: achei muito interessante isso



[14:48] rosane goulart: Claro!
[14:48] sandro.rhoden.SFS: PODERÍAMOS ESTABELECER UM PRAZO PARA ISSO?
[14:48] sandro.rhoden.SFS: Shenkel?
[14:49] Marcella Zampoli Troncarelli: Pelo menos 15 dias
[14:49] sandro.rhoden.SFS: 30 dias...
[14:49] Cristiane Araquari: também pensei em duas semanas..
[14:49] Marlon Domenech - Fraiburgo: considerando que tem fechamento de trimestre das turmas de
integrado, seria interessante que o prazo terminasse em final de maio
[14:49] João Célio de Araújo: 30
[14:50] Cristiane Araquari: ok concordo com 30
[14:50] samuel de medeiros modolon: 30
[14:50] rosane goulart: Quando enviarão a planilha???
[14:50] sandro.rhoden.SFS: como seria a situação para os campus?
[14:50] samuel de medeiros modolon: dia 29 ok
[14:50] sandro.rhoden.SFS: seria obrigatório?
[14:51] eduardo.werneck: sim, seria obrigatório
[14:51] sandro.rhoden.SFS: ótimo
[14:51] eduardo.werneck: seria, não...será
[14:51] rosane goulart: Grata!
[14:51] sandro.rhoden.SFS: ok
[14:51] Schenkel: envio da planilha dia 03/05
[14:51] Marlon Domenech - Fraiburgo: ok
[14:52] Sanir da Conceição: ok
[14:52] Cristiane Araquari: ok
[14:52] Schenkel: devolução dia 30/05
[14:52] Solange Silveira: ok
[14:52] samuel de medeiros modolon: ok
[14:52] rosane goulart: Certo!
[14:52] Tiago Dequigiovani: ok
[14:52] eduardo.werneck: vamos enviar por via google forms
[14:52]  João  Célio  de  Araújo:  Sugestão:  a  PROPI  poderia  também encaminhar  um texto  padrão
explicando a idéia para enviarmos no e-mail aos pesquisadores
[14:55] sandro.rhoden.SFS: como o microfone está ruim aqui
[14:55] Marcella Zampoli Troncarelli: Acho que seria melhor digitar
[14:55] sandro.rhoden.SFS: como poderioamos agilizar
[14:55] sandro.rhoden.SFS: o processo de cooperação
[14:55] Schenkel: digite a ideia
[14:56] sandro.rhoden.SFS: uma vez que quando enviamos para outra instuição
[14:56] sandro.rhoden.SFS: o juridico querem alterar o termo de cooperação
[14:56] sandro.rhoden.SFS: e e muitas vezes acaba não retornoando
[14:57] sandro.rhoden.SFS: como a Propi pode auxiliar nesse processo?
[14:57] sandro.rhoden.SFS: sim
[15:00] sandro.rhoden.SFS: isso
[15:01] sandro.rhoden.SFS: obrigado
[15:01] Tiago Dequigiovani: Hoje, a cooperação técnica é toda através da extensão?
[15:01] eduardo.werneck: sim
[15:01] Tiago Dequigiovani: (intermediação)
[15:01] Tiago Dequigiovani: ok
[15:02] Rafael - Campus Ibirama: Não sei se cabe aqui, mas eu estou tentando há mais de um ano
firmar uma  cooperação técnica com a UFSC. Ao final do ano passado, depois de quase um ano o
processo tramitar na UFSC, o processo foi finalmente assinado pelo Reitor da UFSC. Entreguei então
o termo de cooperação à Reitoria e me falaram que a Reitora não assinaria o termo com data retroativa
(confesso que não entendi). Enfim, foi então tramitado novamente o processo no IFC e agora eu tenho



um termo com a assinatura do Reitor da UFSC e outro termo com a assinatura do IFC. Teríamos como
melhorar essa burocracia toda?
[15:03] Tiago Dequigiovani: Eu estou tentando formalizar com a UTFPR
[15:04] Rafael - Campus Ibirama: não. já está atualizado
[15:06] Rafael - Campus Ibirama: sim. entendo. Mas no meu caso,  processo já estava assinado pelo
Reitor da UFSC.
[15:07] Rafael - Campus Ibirama: ok. Agradeço de puder ajudar.
[15:10] Schenkel: Fechamos este assunto?
[15:10] sandro.rhoden.SFS: ok
[15:10] Tiago Dequigiovani: ok
[15:10] Sanir da Conceição: ok
[15:10] samuel de medeiros modolon: ok
[15:10] João Célio de Araújo: ok
[15:10] Solange Silveira: ok
[15:11] Rafael - Campus Ibirama: isso
[15:12] Tiago Dequigiovani: problema - 2 microfones abertos...
[15:12] Tiago Dequigiovani: ok
[15:19] samuel de medeiros modolon: ok
[15:19] sandro.rhoden.SFS: ok
[15:19] sandro.rhoden.SFS: ok
[15:19] Sanir da Conceição: ok
[15:20] Solange Silveira: final de maio?
[15:23] sandro.rhoden.SFS: ok
[15:24] Sanir da Conceição: oi
[15:28] Cristiane Araquari: Obrigada pelos esclarecimentos. Tenho aula e vou aplicar prova agora,
agradeço a compreensão mas preciso sair. Me atualizo a partir da ata sobre o final da reunião. Abraços.
[15:30] samuel de medeiros modolon: um professor do nosso campus me procurou sobre a avaliação
do mérito  currricular  em que não foi  contado nenhum artigo  dele.  Isso  porque no formulário  de
identificação no item 1.10 ele não colocou a área de avaliação da capes e sim no item 1.9. Entrou com
recurso e não foi dado parecer favorável
[15:31] samuel de medeiros modolon: ele me questionou se é justo não considerar nenhum trabalho
dele por causa dessa situação
[15:31] samuel de medeiros modolon: sim sim
[15:31] Marcella Zampoli Troncarelli: Sugestão para avaliações de projetos futuros em Apicultura -
Professor na UNESP Botucatu (Ricardo Orsi)
[15:32] JOSEANE: item 1.9 era subárea da pesquisa e não area de avaliação da CAPES
[15:32] samuel de medeiros modolon: ele acabou preenchendo errado
[15:32] samuel de medeiros modolon: é que no caso dele a área e subárea é a mesma
[15:32] samuel de medeiros modolon: enfim
[15:33] samuel de medeiros modolon: só estou repassando o que ele me falo
[15:33] samuel de medeiros modolon: mas entendo
[15:33] samuel de medeiros modolon: claro
[15:33] samuel de medeiros modolon: sim sim, é para da próxima vez prestar a atenção nisso
[15:33] samuel de medeiros modolon: obrigado
[15:34] samuel de medeiros modolon: com certeza
[15:34] samuel de medeiros modolon: por mim ok esclarecido
[15:35] João Célio de Araújo: Parabéns, com está crise é difícil manter
[15:36]  Marcella  Zampoli  Troncarelli:  Para  ajudar  a  PROPI,  poderíamos  criar  um  cadastro  de
possíveis colaboradores externos para avaliar projetos de editais
[15:36] Marcella Zampoli Troncarelli: Mas acredito que só contenha professores de IFs
[15:37] Marcella Zampoli Troncarelli: Poderíamos incluir especialistas de outras instituições
[15:37] Marcella Zampoli Troncarelli: Isso
[15:38] Marcella Zampoli Troncarelli: ok, muito obrigada



[15:39] Tiago Dequigiovani: O nome dos bolsistas nos projetos vigentes do cnpq, tem uma previsão de
divulgação no site/sistema?
[15:39] Tiago Dequigiovani: Isso.
[15:39] Tiago Dequigiovani: É porque os coordenadores fazem a troca diretamente com vocês
[15:40] Tiago Dequigiovani: Em vários casos é preciso dos nomes
[15:42]  Tiago  Dequigiovani:  ok.  Só  pra  saber  se  tivesse  outro  meio  direto...também solicitei  aos
coordenadores do campus
[15:43] Tiago Dequigiovani: Sim, tranquilo
[15:43] samuel de medeiros modolon: por mim ok
[15:44] Rafael - Campus Ibirama: não
[15:44] Solange Silveira: ok tbm
[15:44] João Célio de Araújo: ok obrigado
[15:44] Sanir da Conceição: ok também
[15:44] Marlon Domenech - Fraiburgo: ok também
[15:44] sandro.rhoden.SFS: ok
[15:44] Cássia Aline Schuck: ok
[15:44] Marcella Zampoli Troncarelli: Parabenizá-los mais uma vez. Muito produtiva esta forma de
reunião. E sem custo.
[15:44] sandro.rhoden.SFS: Ótimo Schenkel
[15:45] sandro.rhoden.SFS: e Eduardo
[15:45] samuel de medeiros modolon: Muito Obrigado e uma boa semana a todos!
[15:45] Rafael - Campus Ibirama: abraços
[15:45] rosane goulart: Abraços.
[15:45] Marcella Zampoli Troncarelli: Abraço a todos
[15:45] sandro.rhoden.SFS: abraços
[15:45] Marlon Domenech - Fraiburgo: até breve
[15:45] samuel de medeiros modolon: abraço
[15:45] Sanir da Conceição: Abs
[15:45] João Célio de Araújo: abraços
[15:45] Tiago Dequigiovani: Abraço. boa tarde
[15:45] Solange Silveira: obrigada e abraços
[15:46] Schenkel: Abraços


